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Frakfion im Kreistag Märkisch - Oderland
Geschäftsstelle: August Bebel Strasse 23; 15344 Strausberg
Lothar Hunziger Kleine Straße 6,15366 Neuenhagen bei Berlin

Neuenhagen, den 29.0 I .08

Anfrage zu einer Bauvoranfrage im Außenbereich

Sehr geehrter Herr Landrat,

in Verbindung mit meiner Beratungstatþkeit habe ich im Sommer 2007 Frau Britta von der
Wall zLt einer Gewerbeansiedlung (landwirtschaftliches Bauvorhaben) in Klosterdorf
empfohlen. Da sich das Bauvorhaben im Außenbereich nach $ 35 befindet, wurde eine
Bauvoranfrage 

^tr 
GenehmigungsfÌihigkeit des Vorhabens gestellt. Nach ihren Angaben hatte

sie im Vorfeld von allen relevanten Amtern eine Zustimmung erhalten, zumal es sich bei
diesem Vorhaben um einen Lückenschluss handelt.

Auf Nachfrage bei Herrn Bonin im November äußerte er sich verwundert dartiber, dass diese
Voranfrage eigentlich längst erledigt sein sollte. Zum heutigen Tag ist immer noch keine
Entscheidung gefallen. Wohl wissend, dass es enge Grenzen zu Bauvorhaben im
Außenbereich gibt, darf eine Entscheidung dazu nicht so lange hinausgezögert werden.

Nach Rticksprache mit weiteren Architekten ist dies auch kein Einzelfall.

Wie ist diese Vorgehensweise mit dem Anspruch nach einem investitionsfreundlichem
Landkreis zu erklären?

Woran liegt es, dass hierzu und auch in ähnlichen Fällen so enorm viel Zeit bis zu einer
Entscheidung verstreicht?

Ich bitte um eine schriftliche und mündliche Antwort.

Mit freundlichen ftißen

Lothar Hunziger


